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例会報告 第２５９４回 平成 30 年１月 25 日（木曜日） 天気：曇り 

■例会司会：二神ＳＡＡ 

■開会点鐘：田渕会長 

■Ｒソング：それでこそロータリー 

■お客様 ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  田渕会長                           

本日午前中に竹田副会長、小栗幹事３名で入会の勧誘に行って来ま

した。 

結論か言いますともう少し待って頂きたいという事でした。 

これからも定期的に声を掛けさせてもらい例会の卓話をお願いして

来ました。 

宿毛市観光協会の会長から市民記者要請のお話がありました。 

資料を配布していますので興味のある方はお願いします。 

 

■幹事報告  小栗幹事                       

■ガバナー事務所より：年次基金寄付推進のお願い 

 

欠席届 １６名 
 
■委員長報告                           

田渕会長 

財団米山特別寄付についてご協力をお願いします。 

 

竹田副会長 

次年度事業の短期交換留学生について２２日、高瀬副幹事と宿毛工

業高校に説明に行って来ました。 

 

 
■プログラム  西田企画委員長                            

筒井会員 

吉田会員ご結婚おめでとうございます。 

新婚旅行ハワイから無事に帰国されました。 

１月７日東京六本木ハイアットホテルで結婚式を挙げられました。 

結婚式には竹葉会員、西田会員、中村会員。 

中村クラブから大杉会員が出席しました。 

前日に４人で東京に行きましたが、想定したようなハプニングがあ

りました。 

羽田からモノレールで予定通り浜松町に着きましたが、地下鉄に乗

りかえる時、１名行方不明になりました。 

携帯で連絡を取り合い無事にホテルに着くことを願い先に行くこと

にしましたが、途中無事に現れました。 

それも１人ではなく女性に連れられて・・・。 

本人はとても落ち着いていました。 

その女性は高松の方で案内をしてもらったようです。 

 

結婚式は盛大で吉田会員の友人方のスピーチが一番盛り上がりまし

た。新郎のお礼の挨拶は、目頭を熱くしながら聞かせていただきま

した。おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

西田会員 

ハプニングもありましたが何とか無事にホテル到着。 

六本木ヒルズの５１階にある会員制のお店で会食。 

料理は会席料理でした。 

夜景もとても綺麗でした。 

吉田会員結婚おめでとうございます。 

本当に楽しい思い出になりました。 

かわいい赤ちゃんの誕生といつまでも幸せの家庭を築いて下さい。 
 
■出席報告                              
６２．５０％ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

■会長        田渕 満博          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        小栗 学           ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       二神 雅彦          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  竹田 米廣                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   増田 博和                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   保田 孝司                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   有田 裕彦           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  吉田 侑希 


